
Бэби-боксы в Петербурге могут появиться только при частной инициативе
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"Если какая-либо общественная организация найдет деньги и договорится с частной
клиникой, то никто препятствовать этому не будет. Однако государство не будет
поддерживать данную инициативу", - сказала детский омбудсмен. .   Появление
бэби-боксов в Петербурге возможно только на условиях частной инициативы, сообщила
РИА Новости уполномоченный по правам ребенка в Санкт-Петербурге Светлана
Агапитова.
В бэби-боксы женщина, родившая ребенка и не желающая его растить, может принести
новорожденного и оставить, не неся за это уголовной ответственности.
"Если какая-либо общественная организация найдет деньги и договорится с частной
клиникой, то никто препятствовать этому не будет. Однако государство не будет
поддерживать данную инициативу", — сказала она.
В настоящий момент всего лишь одна общественная организация рассматривает
возможность реализации такого проекта в Петербурге, добавила Агапитова.
Источник: РИА Новости
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